

## KOKINA ET TROIS-NOISETTES

(Extrait)

Par une claire nuit de printemps  
tout menu naquit Trois-Noisettes.  
Dodu et pas plus grand qu'une noisette, sa maman l'appela tout simplement  
« Ma noisette » !  
Enfant, il n'avait bien-sûr pas de barbe.  
Avec un peu de temps grandit le petit nain,  
qui devint aussi grand que trois noisettes posées l'une sur l'autre.  
Et la barbe grandit aussi. Elle poussa, poussa, poussa jusqu'à ses pieds,  
c'est à dire de la hauteur de trois noisettes...  
Ainsi fut-il appelé, et cela pour toujours, « Trois-Noisettes ».